



Nace el catedrático de Derecho del Trabajo Manuel Carlos Palomeque y López

El **24 de febrero de 1946** nació en Madrid, el catedrático de Derecho del Trabajo y Seguridad Social Manuel **Carlos Palomeque y López**, que fue el número uno en las oposiciones al Cuerpo Superior de Inspectores de Trabajo y de la Seguridad Social.

Tras estudiar en el toledano Instituto de Quintanar de la Orden y en los madrileños San Isidro y Cardenal Cisneros, obtuvo la **licenciatura en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid**, siguiendo estudios en la Sorbona, Trieste y Bolonia. En 1973 obtuvo el grado de **doctor en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid** con su tesis *La nulidad parcial del contrato de trabajo*.

Fue profesor de la Universidad de la Laguna y de Salamanca y de la Escuela Social, también de Salamanca. Catedrático de las Universidades de Málaga y Salamanca. El Gobierno lo seleccionó, en calidad de experto, para **formar parte del Consejo Económico y Social de España**. Asimismo, ha sido director de la oficina de la Universidad de Salamanca en el VIII Centenario Salamanca 2018; **Premio por su excelencia científica María de Maeztu**, de la Universidad salmantina; doctor honoris causa por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos de Lima; también de la Nacional de Trujillo, Perú y de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

El Colegio de Graduados Sociales de Santa Cruz de **Tenerife dio su nombre a ...**